

Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,

wie Sie alle wissen, stehen am 25. Mai die Kommunalwahlen an. Das heißt: Viele engagierte Frauen und Männer von den verschiedensten Parteien und Wählervereinigungen werben um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme.

Auch ich möchte mich, mit meinen Kolleginnen und Kollegen der „Freien Wähler“, einbringen, wenn es um die Zukunft von Malsch mit den Ortsteilen geht.

Viele Herausforderungen liegen vor uns und wichtige Themen verdienen unsere Aufmerksamkeit. Ein Hochwasserschutzkonzept ist für unsere Gemeinde ebenso wichtig wie die Investitionen in unsere Gemeinschaftsschule und die Sanierung unserer Kanäle und Strassen. Auch ein Energiekonzept für die Gemeinde Malsch ist ein wichtiges Anliegen. Die Diskussion über Standorte von Windkraftanlagen in der Gemeinde Malsch hat gezeigt, dass es gewichtige Argumente und Fakten gibt, die belegen, dass Windkraftanlagen in unserer Gemeinde nicht sinnvoll sind. Deshalb werde ich dem Bau von Windkraftanlagen nicht zustimmen.

Aber neben diesen zentralen Themen ist mir auch der Erhalt und der weitere Ausbau unserer Kindergärten, Schulen, der öffentlichen Anlagen und der Kinderspielplätze sehr wichtig. Leben und Wohnen im Alter muss auch in den kleinen Ortsteilen möglich sein, dafür müssen wir die notwendigen Einrichtungen schaffen, und dafür werde ich mich einsetzen. Schließlich ist ein leistungsfähiges Internet in Malsch und den Ortsteilen ein wichtiger Standortfaktor, hier müssen wir Zug um Zug eine Verbesserung der Standards erreichen. Das ist mir ein sehr großes Anliegen.

Ich möchte mit meinen Kolleginnen und Kollegen der „Freien Wähler“, alles Machbare realisieren, um die Wohnqualität der Bürger in Malsch sowie in den Ortsteilen zu erhalten und zu verbessern. Alle Neubürger, die sich in unserer Gemeinde niederlassen, sowie auch unsere Kinder und Enkel, sollen sich wohl und zu Hause fühlen.

Meine Arbeit in den nächsten fünf Jahren soll unter dem Motto stehen:

Nicht das zu ernten was unsere Vorgänger gesät haben, sondern zu säen was unsere Nachkommen ernten wollen, nämlich eine lebens- und lebenswerte Gemeinde Malsch.

Setzen sie sich mit mir, mit uns, in Verbindung. – Wie? – Wo? – Wann?

www.frei-waehler-malsch.de (Kontaktdaten sind hinterlegt)

oder bei unseren Kandidatenpräsentationen bei einem kleinen Imbiss und Getränke, am

03.05.2014 ab 18:00 Uhr in Waldprechtsweier bei der Michaelskapelle

04.05.2014 ab 10:30 Uhr in Malsch im alten Bahnhof

09.05.2014 ab 18:00 Uhr in Völkersbach beim Feuerwehrgerätehaus

10.05.2014 ab 10:30 Uhr in Sulzbach Dorfmitte

Norbert Koch

Kandidat der Freien Wähler
für den Ortschaftsrat Völkersbach
und den Gemeinderat Malsch